

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711064 - FARA AMALIA PUTRI

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	belum menjelaskan cara pemasangan dengan jelas ke pasien, belum memposisikan pasien pada posisi litotomi dan mengatur perineum di tepi meja periksa, belum mengucapkan basmallah, belum desinfeksi dinding vagina dan porsio dengan povidon, tidak melakukan teknik withdrawl, tidak membuang spekulum dan alat lainnya ke larutan klorin
ANC	tdk cek nadi dan RR, tdk cek thoraks, tdk cek ekstremitas. tdk menndiagnosa UK. tdk mengusulkan USG. edukasi tdk sesuai dengan skenario pasien saat ini : imunisasi TT, folat. kamu harusnya konsen dengan emesisnya. nah edukasinya terhadap emesis pada T1 di pasien.
IMUNISASI	Ax riw kelahiran ? riw imunisasi ok riw kesehatan saat ini Tx BCG Tx non farmako cek kondisi vaksin y de ... pelarut 4 cc kalo pakai spuit 3 cc g muat de... Komunikasi panas y de habis BCG ? pentabio dan polio ok tapi anak usia 2 buloan sdh bisa mulai y.. Profesionalisme no capping... bekas suntikan buang di dispobin
IPM 1	Belum memeriksa labia mayora, minora, komisura posterior, perineum. Memasukkan spekulumnya sampai maksimal? sarung tangan dan spekuulum dimasukkan ke dalam baskom klorin ya.
IPM 2	PF tidak memeriksa KU dan kesadaran, suhu sebaiknya di ketiak bukan di luar ya dek walaupun manekin, tidak melakukan px head to toe dan tidak memeriksa refleks fisiologis, cara pemeriksaan kaku kuduk kurang sesuai, Dx dan DD sudah benar; komunikasi ya dek perhatikan ekspresi ibupasien cara menyampaikan ini penyakit yang dapat menyebabkan kematian dilihat kondisi ibu pasien ya, sampaikan dengan lebih pelan, edukasi : perlu pemeriksaan lanjutan ya dek jadi perlu disampaikan ke ibu pasien
IPM 3	Ax : ada lendir tdk? pemicu anaknya diare apa dek? digali lagi yaaa.. Px : yg runut ya periksanya dek.. Dx : Diare akut tanpa dehidrasi. Edukasi : ditambahkan saat kondisi sepeeti apa pasien disuru segera balik lagi ke RS dan juga faktor risiko penularan dari apa saja.
IPM 4	Coba lebih ramah, agar pasien lbh nyaman,masih agak kaku, pertanyaan dibuat lbh mengalir, waktu masih ada masih dapt memberi edukasi dg lbh lengkap
KONSELING KB	riwayat penyakit sebaiknya di gali, mungkin lebih baik dijelaskan juga sebelumdipasang ibunya bisa melakukan apa untuk menghindari kehamilan
PPN	diagnosis tepat; Fara lupa disinfeksi vulva dan memeriksa djj; handuk yg di atas perut ibu dibentang ya, jangan hanya diletakkan masih dlm posisi terlipat; kala 2 & 3 ok; lain2 sudah baik, kedepannya perhatikan sterilitas dan prinsip aseptik ya
RESUSITASI NEONATUS	alat yang disiapkan masih kurang,tidak menyiapkan tempat untuk meletakkan pasien sebelum menerima bayi,,tidak menyebutkan diagnosis,tatalaksana sesuai alur tapi tidak selesai,belum menyiapkan epinefrin di awal
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	ok sudah baik
SIRKUMSISI	belum potong sisa preputium, belum diperban, belum edukasi kehabisan waktu